

Weltklasse-Artisten auf der Motorräder Dortmund

07.03.2014



Die meisten Besucher der Messe Motorräder Dortmund fahren auch selbst Motorrad. Aber wohl keiner von ihnen fährt wie die Fahrer in der Halle 4. In der Monster Trial Freestyle Show zeigen sie mehrmals täglich, was alles auf dem Motorrad möglich ist. Collage auch mit reportierenden Zuschauern.

Anmoderation:

Bei bestem Frühlingswetter strömen Tausende Besucher bis zum 9. März zur Motorräder Dortmund. Auf der Messe gibt es aber nicht nur die neuesten Bikes und Trends zu sehen. Die meisten Besucher der Halle 4 kriegen nach wenigen Minuten den Mund nicht mehr zu. Mehrfache Europa- und Weltmeister zeigen dort nämlich in der Monster Trial Freestyle Show mehrmals täglich, was auf dem Motorrad alles möglich ist...